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本报讯（郑报全媒体记者 李丽君） 6
月 2日，青海省委常委、统战部长公保扎
西率青海省各民主党派省委领导班子一
行到我市参观考察。河南省委常委、统
战部长孙守刚，省委统战部常务副部
长王海鹰，郑州市委副书记、组织部长
焦豫汝，市委常委、统战部长杨福平参
加考察活动。

考察组一行先后到经开区河南保税
物流中心，郑东新区千玺广场等实地考
察。在河南保税物流中心，考察组听取

相关情况介绍，并参观中启报关、海关展
厅、分拣线，到E贸易博览交易中心进行
直观体验。随后，考察组来到千玺广场，
听取郑东新区整体规划建设情况介绍，观
看整体规划、“不忘初心”、龙湖岛、大生态
建设宣传片。

考察组一行对郑州市在经济社会发
展方面取得的成就表示赞赏，希望两地以
此次考察交流为契机，加强沟通联络，增
进友谊，相互学习，共同推进统一战线事
业取得新发展。

本报讯（郑报全媒体记者 肖雅文 董
艳竹 赵文静）记者昨日从郑州市人民政
府网站获悉，郑州大数据形象LOGO征集评
审结果公示，其中一等奖1名、二等奖2名、
三等奖3名，公示期至6月6日，市民如有异
议，可与郑州市大数据管理局联系。

据了解，为进一步展示和推广郑州大
数据新形象，提高辨识度和知名度，更好地
发挥大数据在“善政、惠民、兴业”和数字经

济发展等方面的作用，3月 31日，郑州市大
数据管理局发布了《关于面向社会公开征
集郑州大数据形象 LOGO的公告》，面向社
会公开征集“郑州大数据形象 LOGO”活
动。活动自启动以来，得到社会各界及广
大市民的积极响应和踊跃投稿。截至 4月
14日，共收到来自全国各地 275名作者的
428个有效作品。

根据征集活动有关规定和要求，经过

全体评选专家推荐审议和打分评选，最终
评出一等奖1名、二等奖2名、三等奖3名。

评审结果在郑州市人民政府网站、郑
州市大数据管理局网站发布并进行公示，
公示期至 6月 6日。如有异议，可在公示
期间及时与郑州市大数据管理局联系，并
提供书面佐证材料，一经证实属于抄袭或
侵权作品，将取消该作品获得名次和奖励
资格。

本报讯（郑报全媒体记者 赵文静）
近日，市政协副主席吴晓君带队到登封
市唐庄镇王河村开展帮扶活动，了解麦
收情况，并为贫困儿童送去书包、铅笔盒
等文具。

据了解，登封市唐庄镇王河村森林覆
盖率达 86%，耕地面积仅有 1300亩，村民
以农业种植、外出务工为主要经济来源，
全村406户中还有25户贫困户。

受今年干旱天气影响，村民们种植的

小麦出现了减产、麦穗干瘪等问题，郑州
市政协驻村干部未雨绸缪，在今年 1月份
就申请资金，为村民种植的小麦、核桃等
农作物购买了农业保险，将有效帮助村民
降低损失。

目前，王河村正在筹建石头庙项目，
通过改造老旧房屋、景观设计等方式，形
成独具嵩山特色，集文艺创作、生态旅游、
民俗文化展示等功能为一体的文化产业，
帮助村民脱贫致富。

本报讯（郑报全媒体记者 李娜）昨
日上午，市委副书记、组织部长、社治委
主任焦豫汝就我市社区治理工作进行调
研，了解回迁安置社区建设和“村改居”
工作进展情况，要求各社区开拓思路、因
地制宜开展工作，把社区建设好、管理
好、发展好，让居民安居乐业，让群众放
心满意，不断增强人民群众获得感、幸福
感和参与感。

调研组一行首先来到惠济区贾河社
区实地察看并听取相关工作汇报。2016
年 6月，贾河村安置房建设举行奠基仪
式，第一期 2018年底达到交房条件，第
二期预计 2019年底完工。焦豫汝说，回
迁小区既要做到居民迁得回来，又要根
据实际情况发展社区产业，开拓居民就
业渠道，为百姓提供最为实际的帮助。
要强化系统研究和整体谋划，集思广益，
创新完善制度机制，不断提升社区治理
水平。

在惠济区天河社区，焦豫汝对该社
区“345”党建工作法表示肯定，对社区
由“楼栋党员、物业党员、商户党员、康
养党员、文体党员”组成的 5支志愿者服
务队的具体工作进行详细了解，与志愿
者交流。焦豫汝要求，要充分调动社会
各方力量积极参与社区工作，干群同心，
密切配合，相互支持，实现社区资源共
有、共享，形成共驻社区、共建社区的良
好氛围。

在郑东新区南录庄村社区，焦豫汝
一行详细了解社区建设和回迁情况，
和社区居民亲切交谈。焦豫汝提出，
社区治理要开拓思路、把握特色，积极
开展社区活动，努力营造家庭和睦、邻
里相亲的社区人文环境。要坚持以人
民为中心，带着感情和责任把各项工
作做实做细做好，为群众提供更加优
质便捷的服务，把社区建设成美好生
活家园。

郑州大数据形象LOGO征集评审结果公示
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建成美好生活家园

市政协赴登封市王河村开展帮扶活动

本报讯（郑报全媒体记者 覃岩峰
王治）昨日下午，市委副书记、市长王新伟
主持召开市政府第24次常务会议。

王鹏、黄卿、张俊峰、徐军、李喜安、
万正峰、吴福民、史占勇、马义中、陈兆超
出席会议。

会议讨论研究了工程建设项目审批
制度改革攻坚情况。会议指出，工程建
设项目审批制度改革是优化营商环境的
突破口和主抓手，要以刀刃向内的魄力
和志在必成的决心，推动实现全流程审
批 100个工作日，为郑州高质量发展创
环境、增优势。会议要求，要大胆闯、大
胆试，按照“四问四标”要求，以群众和企
业需求为出发点和落脚点，打破一切藩
篱约束，扫除一切瓶颈障碍，形成政务服
务的郑州速度、郑州样本。要优流程、优
服务，以减、放、并、转、调为方向，聚焦要
素优化、系统整合、联合审批等关键环
节，加快构建环节最简、材料最少、时间
最短的工程建设项目审批新模式。要建
机制、重实效，坚持边改革边学习边提
升，每天研判、每周调度、两周讲评，健全
完善政策体系，研究建立工作架构，加强

改革政策解读，确保工程建设项目审批
改革成果落地见效。

会议讨论研究了总部企业认定及年
度复核情况。会议指出，总部经济是城
市产业升级、品位提升的引擎，各级各部
门要转变理念、大力扶持，不断提升总部
经济的集聚效应和辐射能力，夯实国家
中心城市建设的产业支撑。会议要求，
要优化发展布局，坚持引外、培内并举，
加快形成以装备制造业、现代物流业、建
筑业、金融服务业、高新技术产业等总部
企业为主导，传统产业和新兴产业总部
企业互为支撑的发展格局。要健全政策
体系，细化完善土地、金融、税收、住房等
配套政策，建立健全重点总部企业对口
联系服务机制，加快构建有利于总部经
济发展的要素生态和供给体系。要建立
长效机制，研究制定引进培育总部经济
三年行动计划，建立总部经济目标考评
制度，定期开展总部企业认定评估，为总
部企业落地发展营造良好环境。

会议还研究了全市产业发展大会筹
备、中牟占杨（圃田）和新郑薛店铁路物
流基地建设等事宜。

市政府召开常务会议

推动实现工程建设项目
全流程审批百个工作日
会议还讨论研究总部企业认定等事宜

本报讯（郑报全媒体记者 覃岩峰 王
治）昨日上午，市委副书记、市长王新伟
调研督导贾鲁河综合治理工程西流湖段
相关工作，要求健全水生态治理体系，加
强水生态文明建设，着力把贾鲁河打造成
为郑州的安全河、生态河、景观河、文化
河、幸福河，不断增强人民群众的获得感、
幸福感。

市领导杨福平、黄卿参加调研督导。
调研中，王新伟一行先后来到中原大

桥、雕塑公园等地，实地察看截污工程、南
水北调迁改等项目推进情况，现场询问工
程进度、工期安排，协调解决难点问题。

王新伟指出，贾鲁河综合治理是加快
国家中心城市建设的重点工程，是落实
“四水同治”部署的具体行动，事关郑州发
展、事关城市品位、事关民生福祉。各级
各部门要树牢“绿水青山就是金山银山”
发展理念，坚持高起点谋划、高质量建设，
努力让贾鲁河岸绿、水清、景美，成为郑州

高质量发展的名片工程、民生工程。
王新伟要求，要做优规划设计，通过

拓宽河道、截污治理、地形整治、景观塑
造，实现“人、湖、河、景、城”一体融合，绘
就郑州的绿水青山画卷。要加快工程进
度，依法依规、高质高效做好项目报批、土
地征用等工作，尽快发挥综合整治的生态
效益、社会效益、经济效益。要坚持绿色
施工：严格落实“8个 100%”标准要求，严
把工程建设质量关，努力打造精品工程、
标杆工程。

王新伟强调，要压实责任，列出任务
书、排出时间表、明确路线图、签订责任
状，建立工作台账，实行销号管理。要加
强督查，领导小组要加强统筹协调，各相
关单位尽职履责，通过周例会、专题会议
等方式，及时研究解决存在的问题。要强
化保障，领导小组办公室要动态研判工程
建设需求，统筹调配人力、资金、土地等资
源要素，确保各项工作如期完成。

市领导开展专题调研督导

坚持“四水同治”和高质量建设
让贾鲁河成为郑州靓丽新名片

（一等奖）


